

Un film proposé dans le cadre du cycle de projection de films documentaires du Polder.

A l'occasion de la **journée internationale pour le droit des femmes** (8mars) nous avons le plaisir que vous convier à la projection du film

***Les demoiselles du tatami***

d'Isabelle Cadière

**Mardi 7 mars à 19h au Polder,  
250 rue Roger Salengro à Hellemmes**

03.66.97.13.67 - Prix libre

Projection sera suivie d'un échange avec la réalisatrice



**Résumé :** Elles s'habillent, se maquillent, flirtent comme les filles de leur âge, mais elles ont des épaules carrées, supportent des entraînements quotidiens et deviennent de véritables combattantes quand elles montent sur un tapis. Assumer la pratique d'un sport de combat tout en devenant une femme, pas toujours évident pour ces ados qui vivent loin de leur famille. Les demoiselles du tatami ne sont pas des adolescentes comme les autres...

